

E. Urrutia Enjuicia

(De la página 25)

no es una situación de nuestro Gobierno, ésta es una situación de Chile, de todos los chilenos, que tenemos que cerrar filas y que tenemos que unirnos para enfrentar una agresión en forma, dirigida por el comunismo internacional, y que parece haber entrado sencillamente en su fase culminante o más

decisiva. Frente a esto Chile entero tiene la obligación de movilizarse y de responder unido como un solo hombre, con una sola voluntad y una sola decisión, que es no permitir que por haber derrotado al comunismo ahora se pretenda agredirnos en nuestra soberanía y en nuestro destino futuro.